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広島の言論空間に保守が風穴！ 2011/07/09 06:50 

 8月6日、広島で在特会が「核武装推進デモ」 
  

      三たび「ヒロシマの平和を疑う」 

   講師に田母神俊雄VS青山繁晴 

  
 「安らかに眠って下さい 過ちは 繰返しませぬから」。この原爆死没者慰霊碑に刻まれた碑文が象徴するように、自虐史観一色

に染められてきた広島の言論空間が、一昨年から微妙に変化してきた。日本会議広島が2009年、2010年とつづけて「ヒロシマ

の平和を疑う」と題した「8.6広島平和ミーティング」を開催、講師に田母神俊雄氏を迎え、いわゆる広島から保守の声を上げた

からだ。 
  
 今年は、三たび「ヒロシマの平和を疑う」と題して、田母神俊雄氏と青山繁晴氏を講師に、17時30分からリーガロイヤルホテル

広島で「国民の安心安全をいかに守るか」をテーマに講演会を開催する。 
  

 
8.6 広島平和ミーティングの案内チラシ（クリックでPDFファイル） 

  
 このイベントは、「反核一本槍の運動を続けてきた人達は本当に広島や長崎の声を代弁してきたのか？」という素朴な疑問を抱

いた被爆者二世・三世らが中心になって結成した「平和と安全を求める被爆者たちの会」が協力しているのが特徴。自虐史観と

いう左翼の言論空間に大きな風穴をあけた動きとして、注目される。 
  
 一方、在日特権を許さない市民の会・広島支部では今年はじめて8月6日13時から「広島から覚醒！核武装デモ」を実施する。
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この日は全国から反日左翼が組織動員して反核デモを実施してきたが、これと真っ向から対決する「行動する保守」の新しい動

きとしてその動向が注目されそうだ。   

神聖な「黙祷」の 中 

田母神は出て行け！ 

 
8/6 広島原爆忌 外道左翼の実態 

  
 在特会の桜井誠会長は次のようにこのデモの開催趣旨をアピールしている。 
  
 「広島そして長崎に原爆が落とされてより、半世紀以上にわたって各国で核兵器の配備が行われてきました。とくに支那中共政

府に至っては、吉林省通化基地に４０発以上の核弾道ミサイルを設置しており、核兵器の照準は日本の各都市および米軍・自衛

隊基地に設定されています。さらに近年、テロ国家北朝鮮でさえ核兵器を保有したことが公となり、日本を取り巻く状況は絶望的

なまでに悪化しているといわざるを得ないものです。」 
  
 「本来ならこうした反日国家群の核に対抗し、自衛のために核武装を進めるのは独立国家であれば当然の権利でありますが、

反日極左の似非平和主義団体は核武装の提案をするだけでも、言論弾圧よろしくヒステリックに「軍国主義者！ 好戦主義

者！」 「軍靴の足音が聞こえる」 と口から泡を飛ばして絶叫します。」「日本に照準を合わせている支那や朝鮮の大量の核兵器

には何も言及せずに、日本にだけ核を持つどころか核武装の話すら許さないとする反日極左のやりたい放題をこれ以上許さない

ため、そして日本人の覚醒を促すために在特会は初めて核武装推進デモを広島にて挙行します。」  
  

 
もう一つの平和宣言（平成22年8月6日） 

  
 ところで、貼り付けたyou tube「8/6 広島原爆忌 外道左翼の実態」は、たかじんのそこまでまって委員会の動画を、有志が一

昨年八月末にアップした動画で、ここでは8時15分から一分間の黙祷を実施している 中でも、平然と田母神反対などとシュプ

レヒコールをあげる左翼デモの実態が映し出されている。この時間帯は市内の交通機関でも電車やバスを止め、乗員乗客らが

黙祷を捧げるのが常となっており、その非常識さに怒る市民がデモ隊に抗議して警察官になだめられている様子も撮影されてい
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る。 
  
 一方で、上記の「被爆者安全平和の会」のＨＰには、ある医師が広島市長宛にだした手紙が掲載され、注目を集めている。それ

によると、近年、ごく一部の被爆者の方々の理不尽な要求のために大きな弊害が起こっています。そのうち も多いのは、「原爆

と関連のない疾患に罹病しても関連のある病気として病名を書いてほしい」と要求してくることです。それを断ると何時間でも病室

にとどまるので、医師は他の仕事ができません。」などと書かれている。 
  
 被爆者の方は被爆者健康手帳があり、特定の疾患に罹病したら、手当を受けることができる、という制度を悪用した左翼の手

口の一端が明らかにされており、他県の者からは被爆者そのものが増長していると思われているのも事実、としている。そう言え

ば、左翼の閉ざされた言論空間と思われてきた沖縄でも、一昨年から頻繁に日の丸デモや保守系の大会が行われるようになり、

腫れ物に触るような左翼の牙城が徐々に切り崩されつつある、といえそうだ。 
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

 平和と安全を求める被爆者たちの会 

広島市平和記念式典で読まれない  

もう一つの平和宣言  

  
 ここに眠る皆様に謹んで申し上げます。６５年前のあの日、火事を避けて太田川の河原で見た現実はこの世のほかの風景でし

た。広島市の惨状は大戦で被害を受けた他のどの地にも増して悲惨な光景でした。その日からわずか２０日後の記録がありま

す。 
  
 夥（おびただ）しい人の誰も泣かない。だれも感情を抑え、阿鼻（あび）叫喚（きょうかん）の気配はどこにもない。黙って静かに死

んでいく人達、ひどい火傷の負傷者の寂（じゃく）として静かな姿に心打たれる。水をのみ、握り飯（めし）を頬（ほお）ばってはっき

りと名を告げて息を引き取った少年勤労学徒。死骸と並んで寝ることも恐れぬ忍耐。骸（むくろ）になった幼い妹を背負い、直立不

動で焼き場に立つ少年。 
  
 あなた方はどんな貴族よりも高い精神の中にいたのですね。中華民国は、日本破れたりとはいえ、秩序整然たる態度はわが国

人（くにびと）の範（はん）とするに足る、と賞賛しました。 
  
 原爆はあなた方の心にまでは届かなかったのです。私たちはそれを誇りとします。 
  
 しかし、あなた方はこれが犯罪的で理不尽な攻撃であることを知っていました。外国人特派員を案内した日本人は断固として、

「広島の住人は君達を憎悪してい る」と言ったのです。その言葉は生き残った人々の眼にも顕れていました。それでも、嘆きと憎

悪の日を希望の日に変え、互いに助け、互いに労わり、手を携え て復興に邁進されたのです。 
  
 多くは斃（たお）れ、別の多くは永らえ、新しい命を育（はぐく）み、街は見事に蘇りました。私たちは今なお、あなた方の力と心に

よって生かされています。 
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焼き場の少年 

（ジョー・オダネル海兵隊軍曹撮影） 
  

 思えば、我が国人（くにびと）は千数百年にわたり、時来（きた）れば御社（みやしろ）壊し、また作り、そして精神もまた、蘇ってき

たのです。広島も同じです。古（いにしえ）に海を越えてやって来た数多（あまた）の神々もそれぞれにその所を得て先祖たちと溶

け合い、懐深い心を作りました。それでも人の生きる営みは時に争いを起し、猛（たけ）き者もやがては滅びました。この姿に、

人々は千年も前に悟ったのです。永遠に続くものは無いと。消えかつ結ぶ泡（うたかた）の命の、浅い夢に酔うことはないと。 
  
 東から吹き寄せた風は束の間の３００年の平穏を破り、父祖たちは荒ぶる世界に直面しました。そして様々な人たちの様々な故

郷（ふるさと）は取り、あるいは取られ、ついにあの日が来たのです。  
  
 私たちは矛（ほこ）を収めましたが荒ぶる世界はなおも続きました。世界の東西に壁が張り巡らされました。時の流れの中で恩

讐を超えて、この国はあなた方を苦しめた側に立ちました。そして豊かさを得ました。しかし、あなた方の、あの静かなる誇りと忍

耐や高い精神は忘れられてきています。 
  
 ２０年前、西方では自由の風が壁を壊しました。古人（いにしえびと）の悟りは正しかったのです。近くの壁の力は弱くなり、勃興

した新しい猛（たけ）き力は暖気と冷気の混ざり合った渦となり、我が国に吹き寄せています。核の国は増え続け、核の知識は広

がりました。不気味な隣国の増大する核の脅威に私たちは曝（さら）されるようになりました。 
  
 未だなお、奪われたままの故郷（ふるさと）があります。奪われたままの同朋（どうほう）がいます。奪われるかもしれない故郷

（ふるさと）もあります。今、我が国の苦難は深まっているのです。これに慄（おのの）き、避けんとする人々は茫漠（ぼうばく）たる

抽象の彼方に視界を送り、観衆の声援を集めることに力を費やし、照らし出すべき光の焦点を定めようとはしていません。しか

し、声援はあっても、その光の先には未だ想像以外のどんな実像も結ばれていません。 
  

広島を巡幸された昭和天皇 
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昭和のカラー映像 15 of 15  

  
 その一方で、歩むべき足元の道は闇に隠れました。そしてこの国では、足下の道を拓（ひら）くどころか、そこに光を当てることす

ら忌避されるようになりました。私たちが苦難を乗り越えて生きるためには、今歩むべき道筋をしっかりと見定めなければなりま

せん。風の前の塵であってはならないのです。  
  
 私たちは決意しました。例え忌避されようとも、闇にもまた光を当てなければならないと。遠くも、近くも、そしてどんなに苦しくと

も照らし出さなければならな いのです。万国の法は核と争いの縮小を求めています。さらにその実現のために、声援だけではな

い努力も求めています。直接の脅威に曝（さら）される我が国は、万国の法の認める価値をともにする国の取る行動と歩みを合

わせ、あらゆる努力が傾けられなければなりません。今日平和であることは、明日の平和を保証しないのです。明日に連なる実

効的な努力の継続だけが、永続する平和への扉を開くのだと確信します。 
  
 私たちはまだ、あなた方に「安らかに眠ってください」と言える資格がありません。今の私たちには、世界と溶け合った古（いにし

え）の心に源流をもつ、その賞賛すべき高い精神を必ずしも受け継いではいないからです。しかし、私たちは忍耐を持って理不尽

な死を迎える直前、「兵隊さん、仇（かたき）取って下さい」と言われた人のいたことを忘れません。あなた方は今もなお、私たちと

共にあります。どうか見守ってください。あなた方の高き心が私たちの精神に満たされたとき、そして継続する努力が日々の平和

を繋（つな）ぐことが出来たとき、私たちの仇（かたき）討ちは終わります。その暁（あかつき）には、改めてあなた方に申し上げるで

しょう。 
  
「安心してお休み下さい。過ちは繰り返させませんから」 
  
式典で読まれないもう一つの平和宣言 
広島 平成２２年８月６日 
  

「平和と安全を求める被爆者たちの会」 
代表      秀 道広 （被爆二世） 

事務局長代理  池中美平 （被爆二世） 
  

------------------------------------------------------------------- 

菅直人は金正日の指人形だった！ 
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画像はyohkanさんからお借りしました。 

-------------------------------------------------------------------- 

ボコボコやれ！ 

 
産経新聞7月9日5面囲み記事から 

------------------------------------------------------------------ 

危機？それが狙い 
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産経新聞7月9日1 面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(49) 

コメント(49) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/09 06:56Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
岡田、安住氏ら「８月１２日までに退陣」 
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 民主党の岡田克也幹事長、安住淳国対委員長ら党執行部５人が７日に都内で密談。菅

直人首相が退陣条件とする平成２３年度第２次補正予算案▽特例公債法案▽再生エネ

ルギー特措法案－の３つを８月１２日までに成立させ、以降の続投を認めないとの方針を

固めた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110709/stt11070901170000-n1.
htm 
 
・だから認めなくても続投するに決まっているから、さっさと党執行部と閣僚は辞表を出せ

よ！  

2011/07/09 07:29

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
在特会が「核武装デモ」をするという決断は「行動する保守」ということで素晴ら

しいことです。絶対、応援したいです。 

 
民主党執行部や党議員に全く期待はしてませんが、自民党も 早、議論の段階ではなく

て、町へ出て行動し世論喚起すべきでしょう。良識ある国民はそれを待ってますよね（ハ

ニ垣は喪中なので、総裁代行が蛮勇を奮ったら宜しい）。 

 
話は変わりますが、君主が権力を持つと結局その国家は滅びる例は歴史的に枚挙に暇

がありません。現実に菅チョクトの傍若無人ぶりはこのことです。 

 
私が言いたいのは為政者なのでその通りですが、一方で、民主主義とは民が主になると

いうことですよね？現代日本の凋落はこれが原因だと思いませんか？（例えば、散々原

発の恩恵に浴しておいて、事故が起これば手のひらを返して、罵倒する。これはヤクザ以

下の所作です）。 

 
今日日本の惨状は、正に本来民一人ひとりが本質的に愚かであるが故に、頼れるべき？

情報源＝マスゴミの論調に引っ掛かって、マスゴミの日本解体なる論調に無意識に加担

していることです。 

 
諫言を言う臣下（この場合、側近、野党、正常なマスコミと国民）が見当たらないところが

現代日本の悲劇です。 

 
節電というのですから、下らないＴＶ番組しか流さないＴＶ局は発展途上国の様に、午後２

時から６時までと夜１２時から朝５時までは放送中断して貢献してこそ、正常な精神のマ

スコミと言えましょう。 

 
ＴＢＳやフジＴＶの韓国資本化というのはつとに有名ですよね。 
放送法に違反しているので、保守が政権奪回の折は免許剥奪、取り潰しが相当です。兎

に角、偏向しているＴＶ局は正常な第四権力ではありません。 

 
さ～、今日も一日元気で行きましょう！  

 

2011/07/09 08:03Commented by 0919-rie1114 さん 

はなうさぎさん初めまして。いつも拝見しておりましたが、今回は「広島」の件でしたので、

嬉しくて投稿させて戴きました。 
   
 先の選挙で自民党の市長が誕生して、広島もこれから真の政令指令都市として、世界

に日本中に、本当の「平和」を伝えていく事が出来ればいいなと思っています。 

 
 保守の行動が、永く今も左翼の行動が目立つ広島では、僻地みたいだった広島県人

に、真の平和の意味を伝えられる事と思います。私の中では、核を持てるのは、世界中で

広島・長崎以外有り得ないと思っています。それなのに、「廃絶」｢平和」ばかり念仏のよう

に唱える市長。保守でないと、国は持ちません。何故なら、左翼は甘い言葉を遣いながら

手には暴力を携えているからです。 

 
 原爆を落とされたと言う被害者意識から抜け出し、媚びる事をやめ、戦う強い広島で無

ければ亡くなられた方達に申し訳ないと思います。生き永らえた人達も今一度、亡くなら

れた方達を想い、本当の平和を考え、行動するべきです。これは、沖縄の人達にも言える
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ことです。 

 
 亡くなられた方たちの代弁者のように左翼は発言しますが、聞いたのですか？本当にそ

うなのですか？そこには純粋なものしかないですか？本当の平和って武器を持たない事

ですか？じゃあ全世界中に言ってください、直接言ってください。いつも思っていました。 

 
 私は戦争を知りません。知らないからこそ言います。菅総理は広島に来ないで下さい。

汚れます。広島は新しい市長の下生まれ変わろうとします。そこへ、あなたは来るべきで

はない。あなたは今、東北地方に原爆を落とし続けて居る人です。来てもらっては困りま

す。 

 
 文章が下手なので長々とすみませんでした。いつも拝読させて頂き、勉強しています。

これからも、応援していますので、暑い夏ですが、お体ご自愛されますように。  

2011/07/09 08:20Commented by pioneer48 さん 

今年は６日は土曜日なので行けたら広島で田母神・青山講演を 

 
見てみたいなあとも考えています。左翼の実態も。 

 
しかし、日本の左翼は広島・長崎・沖縄を如何にも善人面をして 

 
食い荒らし続けていますね。 

 
左翼は原爆を落としたアメリカは批判せずに日本政府を批判 

 
する構図も日本だけの現象ですし・・・。 

 

2011/07/09 08:36Commented by abusan１２３ さん 

核推進派としては広島の合戦ですな'`,､(´∀`) '`,､ 
しかし、相手は強大ですぞ。被爆者を敵に回す訳ですから。 
それに広島も大概ヤクザ都市ですし。 

 
「信長に何が出来るか( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ」と毛利元就が 
嘲笑している構図が見えます。 

 
はっきり言って沖縄を保守化させるより遙かに難しい事です。  

 

2011/07/09 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>在特会が「核武装デモ」をするという決断は「行動する保守」ということで素晴らしいこと

です。絶対、応援したいです。 

 
痛快ですよね。驚くだろうな～左翼は？ 

 
>町へ出て行動し世論喚起すべきでしょう。良識ある国民はそれを待ってますよね 
 
そうそう、自民党にはその努力が足りないです。 

 
＞散々原発の恩恵に浴しておいて、事故が起これば手のひらを返して、罵倒する。これ

はヤクザ以下の所作です）。 

 
戦後教育の成果なのか、それが普通だと思っている人が本当に増えました。 

 
>さ～、今日も一日元気で行きましょう！ 
 
午後からデモですが、暑そうです(^^；。  

 

2011/07/09 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To 0919-rie1114さん はじめまして。 
 
>嬉しくて投稿させて戴きました。 
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ありがとうございます。 

 
>私の中では、核を持てるのは、世界中で広島・長崎以外有り得ないと思っています。 
 
そうそう、それとアメリカにそれぞれ一発づつ落とす権利もあります。相互主義で(^^；。 
 
＞左翼は甘い言葉を遣いながら手には暴力を携えているからです。 

 
はい、日教組のバックには解放同盟というヤクザが待ってます。 

 
＞じゃあ全世界中に言ってください、直接言ってください。いつも思っていました。 

 
いいですね～。 

 
>菅総理は広島に来ないで下さい。汚れます。 
 
がはははははは。 

 
＞東北地方に原爆を落とし続けて居る人です。来てもらっては困ります。 

 
うまい表現ですね。 

 
>これからも、応援していますので、暑い夏ですが、お体ご自愛されますように。 
 
ありがとうございます。頑張ります(^^)。 

2011/07/09 09:11Commented by yohkan さん 

 
黙祷もせずにシュプレヒコールを繰り返す外道の振る舞い。これだから左翼って軽蔑され

るのですよ。工作員はそれも仕事だから仕方がない（？）ですが、騙されて同調してる若

者たちがひたすら哀れで気の毒です。 

 
焼き場の少年、この写真を見る度に泣けます。涙がぼろぼろ出ちゃうのです。何なんでし

ょうね、この感情。可哀想とか、悔しいとか、ともちょっと違う。琴線に触れるのです。この

少年、日本人の原型なんでしょうか。  

 

2011/07/09 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>今年は６日は土曜日なので行けたら広島で田母神・青山講演を 
>見てみたいなあとも考えています。左翼の実態も。 
 
おお～是非。出来ればレポートして下さい。 

 
>左翼は原爆を落としたアメリカは批判せずに日本政府を批判 
>する構図も日本だけの現象ですし・・・。 
 
日本人の心を失った左翼は、もう日本人とは思わない方がよいですね。  

 

2011/07/09 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。  
 
>はっきり言って沖縄を保守化させるより遙かに難しい事です。 
 
とりあえずは、左翼のやりたい放題を阻止できれば、というところからスタートできればよ

いのでは。 

 

2011/07/09 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>黙祷もせずにシュプレヒコールを繰り返す外道の振る舞い。これだから左翼って軽蔑さ

れるのですよ。 
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はい。人間じゃないですよね。 

 
>琴線に触れるのです。この少年、日本人の原型なんでしょうか。 
 
凛とした日本の武士道に通じる潔さと覚悟が感じられるからではないでしょうか。どこかの

大陸・半島系みたいにぎゃあぎゃあ騒がないし。 

 
だから人の心を揺さぶるのだと思います。いまの日本人が忘れたものですね。 

2011/07/09 09:33

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います、 

 
＞焼き場の少年 

 
（ジョー・オダネル海兵隊軍曹撮影） 

 
この写真はずいぶん前に知り、衝撃・感動したのを憶えています。背中に背負った既に亡

くなっている弟の荼毘の順番を待っている、健気な少年。。。。 

 
この写真を見るたびに思い出すのが、前のハワイ州知事だったジョージ有吉さんが以前

産經新聞に送った手紙の一部ですが、少し長いですが、お許しください。 

 
有吉さんの産經新聞えの手紙の一部： 

 
「 終戦直後に出会った少年がジョージ有吉氏に見せた日本人の心が今も、彼の胸に刻

まれていたからだ。 
手紙によると、陸軍に入隊したばかりの有吉氏は1945年秋、初めて東京の土を踏んだ。

丸の内の旧郵船ビルを兵舎にしていた彼が 初に会った日本人は、靴を磨いてくれた7
歳の少年だった。 
言葉を交わすうち、少年は両親を失い、妹と過酷な時代を生きなければならない事を知っ

た。 
  

 
 彼は兵舎にもどり、食事に出されたパンにバターとジャムを塗るとナプキンに包んだ。 
持ち出しは禁止されていた。だか彼は直ぐに少年のとことにとって返し、包みを少年に渡

した。 
少年は｢有り難うございます」と言い、包みを箱に入れた。 

 
 彼は少年に、何故箱にしまったのか、お腹はすいていないのかと尋ねた。少年は｢お腹

はすいています」といい、｢3歳のマリコが家で待ってます。一緒に食べたいんです」といっ

た。 
有吉氏の手紙にはこのときの事が熱くつづられていた。 
｢この7歳のお腹をすかせた少年が、3歳の妹のマリコとわずか一片のパンを分かち合お

うとしたことに感動した」と。 

 
 彼はこの後も、ハワイ出身の仲間とともに少年を手助けした。しかし日本には2ヶ月しか

いなかった。 
再入隊せず、本国で法律を学ぶ事を選んだからだ。そして1974年、日系人として初めて

ハワイ州知事に就任したのだ。。。。」 

 
御読みになったかたも多いかと思います。確か、２−３年前の産経新聞に出ていました。 
 
管よ、それに引き替えお前は、六本木で一晩で寿司屋、焼肉屋、イタリア料理のはしごか

い？ 

 
 
 
 
 

 

2011/07/09 09:47

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
2011/07/09 09:54
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2011/07/09 10:01Commented by しばりょう さん 

追信 再生エネルギーを買取制にすると、1世帯 1ヶ月 2000円のコストアップになるそ

うです。 

 
産業界なんて、再三取れなくなります。 

 
化石燃料輸入に年間数兆円も、かかるのでしたら、 

 
なぜ、日本自前のエネルギー メタンハイドレード。天然ガス等を速く開発しないのでしょう

か。 
もう、米国、産油国の顔色みている場合ではないですね。  

 

2011/07/09 10:35Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
昔は生活保護などなく一人ひとりが周囲の力を得ながら自立していました。 
そこにはその人の働き相当の結果がありました。 
今は豊かな生活保護を受けられ、働かなくともお金が入る術を身につけると 
楽から苦へもどる事が馬鹿らしくてできません。 

 
昨日役所の福祉関係へ足を運んだ際にその様な人が相談に訪れていましたが、生活苦

というより遊んでる？という身なりに腹が立ちました。 

 
まじめに働く人が馬鹿を見る、これが拡大する日本になって欲しくありません。 

 

2011/07/09 10:59Commented by しばりょう さん 

長島昭久さん、飛び出せ。 

 
nagashima21 長島昭久  
福島原発事故直後、官邸に「電力需給緊急対策本部」が立ち上がった。ここで周到な電

力需給計画を立てていれば、ストレステストの実施でEUに遅れを取ることも、玄海原発を

めぐる総理と経産大臣とのドタバタもなかったはずだ。節電の呼びかけ以外、この対策本

部はこれまで一体何をやってきたのか？！  

 

2011/07/09 11:23Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちは。横レス失礼しますm(__)m  
しばりょうさん、こんにちは。  

 
 
民主党に所属する全員が(蔑)駄目な事が明らかな現在(嘲)、  
 
 
今更誰が期待出来るのでしょうか(－＿－メ)？  

 

2011/07/09 11:46Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>凛とした日本の武士道に通じる潔さと覚悟が感じられるからではないでしょうか。どこか

の大陸・半島系みたいにぎゃあぎゃあ騒がないし。 

 
あああ、確かにそれです。焼き場の少年、凛とした小さな武士なのですね。「潔さと覚

悟」、素晴らしいお言葉をありがとうございます。 

 
もうひとつ、菅の指人形イラスト掲載ありがとうございます。ホントにこいつ許せません。潔

さも覚悟もない。汚さと卑怯さだけなんですもの。 

 
 
 
 
 

 

2011/07/09 11:47Commented by しばりょう さん 

12広島の言論空間に保守が風穴！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2351387/



To エーリヒ・ハルトマンさん  
>花うさぎさん、こんにちは。横レス失礼しますm(__)m  
>しばりょうさん、こんにちは。  
> 

> 
>民主党に所属する全員が(蔑)駄目な事が明らかな現在(嘲)、  
> 
> 
>今更誰が期待出来るのでしょうか(－＿－メ)？ 
 
同意いたします。 

 
女川仮設に海外プレハブメーカーに発注。 
これでは、復興特需は生まれませんえ。 

 

2011/07/09 12:06

Commented by causal さん 

 
>To 花うさぎさん おはようございます。 
  しばりょうさん おはようございます。 

>ドイツ デンマーク 再生エネルギーに変えていますが、コストそのた、 課題は多くある

ようです。 
>例えば ドイツの太陽光発電9割が、中国製です。 
 
おっしゃる通りです。 
片山さつき議員 2011.07.07 参議院 予算委員会   
・「太陽光パネルを大量導入したドイツでは半分以上が中国産で国内雇用に何の役にも

立たないと批判が出ている。孫の言う休耕田を使った太陽光発電は中国、韓国から太陽

光パネルを大量に買わないと成り立たない。これは中国韓国に日本が補助金を出すよう

なもの。」また 
  
「孫の言う休耕田を使った太陽光発電は原発20基分に相当すると語るが 
24時間稼働出来ないので5基分に他ならないと指摘。」 
経済産業省ソーラー・システム産業戦略研究会（第３回）－議事要旨http://www.met
i.go.jp/committee/summary/0004548/index03.html 
 
ではこのような記述が。 
「長期信頼性というものが何も評価されていない中で商品が出ていくので、市場に出てか

ら大トラブルを起こすという問題が既に中国製の製品の中では起きている。」 

 
しかも中国、韓国などの太陽光パネルはコストカットの為、有害物質カドミウムを使用した

薄膜太陽電池パネルが主流で、輸入したドイツでは大量の不良品の処置にも困り環境問

題にも発展していると聞きます。 

 
「日本の産業を海外に流失させ、大量の失業者を発生させ、かつ日本の各地にカドミウム

を播き散らせ第二のイタイイタイ病で痛めつける。海外からは観光客どころか誰も来ない

ある。北朝鮮の日本支配層や軍隊のほかは、ニダ。 

 
日本おわったよ。菅・福山・孫の韓人トリオは使えるね。」との 
シナの高笑いが聞こえてきそう。 

 

2011/07/09 12:19

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 

>もっと、時間かけて、検討すべきではないでしょうか。 
 
というか散々検討して現在の姿に落ち着いた経緯があります。 

 
>日本はやるとしても 絶対国産を使うべきです。 
 
賛成です。  

 

2011/07/09 12:22Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん  
 
、日本自前のエネルギー メタンハイドレード。天然ガス等を速く開発しないの

でしょうか。 

 
やるべきですね。青山さんのところに10兆円とスタッフを100人くらい預けて、これで頑張

ってくれ、とやらないとダメでしょう。  

 

2011/07/09 12:23

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 

>まじめに働く人が馬鹿を見る、これが拡大する日本になって欲しくありません。 
 
本当ですね。生活保護については大胆に切り込まないと日本人の税金が食い物にされち

ゃいます。  

 

2011/07/09 12:25

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>この対策本部はこれまで一体何をやってきたのか？！ 
 
政府に諌言して無駄だと判ったら飛び出せ！ですよ。  

 

2011/07/09 12:27Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>ホントにこいつ許せません。潔さも覚悟もない。汚さと卑怯さだけなんですもの。 
 
辞任したら刑事・民事で告訴すべきですね。 

 
一生牢屋で過ごしてもらいましょう。  

 

2011/07/09 12:28Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>日本おわったよ。菅・福山・孫の韓人トリオは使えるね。」との 
>シナの高笑いが聞こえてきそう。 
 
どうしてここまで媚びるのか？そのメンタリティーがさっぱり判りません。  

 

2011/07/09 12:41Commented by hatchan さん 

花うさぎさんこんにちは 

 
焼き場の少年、靴磨きの少年の話、読むたびに涙が出ます。 
今の日本人はこの二人の少年の足もとにも及びません。自分も含めて。 

 
韓国に修学旅行に行き、生徒全員に韓国人に土下座させ謝罪させたのは 広島・世羅高

校でしたね。なにせＨ2Ｏですから。 
 
オット、他にも有ったようです。 

http://blog.goo.ne.jp/pandiani/e/42976413e28ccd4e19a2d9a588fd7f03 
今でも韓国に修学旅行に行っている学校が有るのでしょうか？ 
そんなところには入学させてはいけません。 

 
＞午後からデモですが、暑そうです(^^；。 
 
もう出かけられていると思いますが、暑さに気を付けて頑張って来て下さい。 
でも余り無理をなさらないで、ね。 

 
To しばりょう さん 
＞女川仮設に海外プレハブメーカーに発注。 
＞これでは、復興特需は生まれませんえ。 
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酷いですね。政府は一体どっちの方に顔を向けているんだ！！  2011/07/09 12:54

Commented by しばりょう さん 

「菅直人首相が北朝鮮拉致犯の親族関連組織へ6250万円も資金援助」 
産経新聞 関西テレビ（フジテレビとは資本関係なし。） 

 
その他、マスコミは、すべて、朝鮮の影響をうけている。 

 
九電のメール問題がトップとは、左翼の常套手段。献金問題、原発が全部ストップするほ

うが、上でしょう。 

 
これから、原始生活に入る、準備をしなければ、私は、山に1ヶ月入って テント生活もで

きるが、他の家族は無理です。  

 

2011/07/09 12:54

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。お暑うございます。 

 
さて、国会も手詰まり感がありますが、私が危惧するのは空き菅を辞めさせる

ために、例の「再生可能エネルギー促進法」について自民党が賛成してしまうのではない

かと危惧しています。 

 
すでにコメント欄でも多数の皆さまが指摘しているように、十分な検討なしに早急に可決さ

せるような法律ではありません。それこそ、孫や中国、韓国に儲けさせるだけの法律では

困ります。 

 
また、別件ですが、こんなニュースもありました。 
>米の「がんばれ日本！」Tシャツの“日本海”表記に韓国人怒る 
米アパレルブランドのJ.CREWが震災後、日本を支援するチャリティーTシャツを発売した

ところ、韓国から非難が殺到した。 

 
困った国です。  

 

2011/07/09 13:45Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
暑い中いつもお疲れ様です。 
yohkanさん、今日の作品、九州人として感謝します。こちらは今は山笠の真っ 中で

す。 

 
さて、以前から平和祈念式典には、前日の広島行き新幹線が満杯になるほどサヨクが大

勢つめかけ、反原発集会と化しているといわれていたようですが、それにしても、式典

中でこの態度、これもおよそ日本人にあるまじきことです。おかげで、遺族の方々が出席

できない事態になっているとも言われているようで、一体何のための式典なのでしょうか。

見苦しい話です。この写真の男の子の対極にある人たちですね。 

 
さて海江田氏辞任、はやく総理も辞めないものかと思っていたら「籠城」ですか^^;これ

はこれで一つの策ですが、ここまでしないと音をあげない総理大臣と言うのも如何なもの

でしょうね。執行部が8月12日までに辞任を…などといっても、所詮は新たな延命策を考

えるだけで、その意味で執行部は共犯でさえあると思います。 
ゲンダイネタですが、こんなことまで言っております。 

http://news.livedoor.com/article/detail/5693559/ 
菅首相 １０月まで退陣しない仰天理由 
（前略）そのうえ、首相にとって初孫にあたる源太郎さんの子供が１０月上旬に誕生する

予定です。菅首相は初孫の誕生を“現役総理”として祝いたい。だから、どうしても１０月ま

では首相をつづけるはずだとみられているのです（後略） 
？？？？？ 
その一方で、また被災地で自殺者です。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110709-00000012-mai-soci.view-0
00 
＜東日本大震災＞お墓にひなんします 南相馬の９３歳自殺 

 
誰か国会でこの遺書を公表していただけないものでしょうか？ 
あと、どうせまた思いつきでしょうが、福一の処理に数十年かかるの何だの、新たな居直
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り宣言ですかね？ 

http://www.jiji.com/jc/eqa?g=eqa&k=2011070900207  
2011/07/09 14:09

Commented by kasm さん 

連投失礼します。 
産経記事のスキャンに関してですが、原発停止だのストレステストだのは、どう

考えても産業空洞化狙いでしかありません。あの総理がそこまで考えているか

どうか分かりませんが、知恵をつけられているのは事実ではないかと思われます。 
どうにもこうにも独裁者ぶりたがるどうしようもない男ですね。天皇陛下から政権を預かっ

ているという思いなど、これっぽっちもないでしょう。  

 

2011/07/09 15:20

Commented by katachi さん 

一応菅直人は、長州人ですよね？それとも根っからの鮮人ですか！ 
明治維新を知る者は、あのような菅的な人間がいることは想像できない訳で

す。 
奇しくも隣の広島では原爆の平和運動ですが、是も左翼のやらせで、平和を疑う事が、当

たり前になってきた感があります。 
反動支那分子が日本に在日として押し寄せ、原爆平和の左翼とどのように絡むのでしょ

う？ 
全く日本解体しか頭にない左翼は、日本だけが、国家の無い状態をどのように創造して

いるのか皆目見当も付きません。恐らく解体だけで、何も考えて居ないでしょう。 
国の概念も無く、世界にどう対処していくのか菅を見ていれば言いなりの人生を歩むだけ

で日本が消滅する事のみが左翼の仕事とすれば余りにも術ない人間の集団である。  

 

2011/07/09 16:30Commented by allco さん 

現広島市長は私の知る限り、戦後初自民単独公認だと思います。 
永遠に左翼の赤い平和と人権のままかと思いきや・・ 
しかし、大切な事は有権者が議会制民主主義を理解し、 
市議と市長の選挙に連動性を持ち、投票する事と票で支える事! 
私の住む市の様に左翼に堕ちない事です。 
(数年前には、麻生議員が応援に来られる程の市長選でしたが、私達が支持する元市長

は負けました。有権者は左翼も連合も人権屋も好きらしい) 
 
左翼の楽園詐欺に釣られ無い事を、隣市亀選挙区から羨ましくも 
あり、広島市の生き直しを願います。 

 
田母神講演行きたいですね。初回のフォーラムは参加しました。 

 
平和行進デモは、反原発や人権生業や教師や連合組合や要請を受けた子供達が殆どで

す。 
国旗国歌反対者ばかりですから、広がりがいびつです。 
これが、日の丸を掲揚し、御霊への鎮魂であるなら、 
もっと世界に神聖な平和を訴えられたと思います。 
売国と反日と日本嫌いの日本人が何かを訴えた所で、 
国旗を持たない集団は世界からは共感されないんだよ! 
平和を利用したテロリスト扱いされるからね。 

 
被曝した祖父母から亡くなるまで、一言も被害者自虐的会話は有りません。 
そして、平和デモの参加は間違いだと習いました。 
ご先祖様に感謝し鎮魂に心を傾ける事。これが日本国の姿ですからと・・。 

 

 

2011/07/09 17:50Commented by からす さん 

Casualさん ７／９ 12:28 
Katachiさん ７／９ 15:20 
 
菅のやることなす事すべて異常と思います。しかし 

http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=635 
を見てください。 
ここで書かれていることは見方が偏り過ぎていると思う人もいるでしょうが、菅の行動の理

由を完璧に説明していると思います。 
民主党はコミンテルンの手先。菅はその先鋒。 
わたしもこれを初めて読んだとき（６／６）は「これはチョットなぁ。ほんとかな。」と思いまし
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たがその後の菅の行動を含めよく説明していると今では思っています。 
孫とのコラボはそのことを隠さなくなってきた証拠です。 
尖閣、献金、寄付問題だけでも首相、議員の資格はなく、なぜやめさせられないのか？ 
野党自民党はお上品に対応していては下品な左に対抗できない。今はををしく下品にな

るべき時と考えます。下品には今や天誅も含まれてもよいでしょう。それぐらい日本の危

機は切迫しています。 
日本の破壊、自壊を押しとどめねばなりません。陛下のお言葉などは期待できないもの

でしょうか。 
日本国、日本国民を救うのは誰か？上品と下品を併せ待つ救世主の出現を。 

2011/07/09 17:51

Commented by しばりょう さん 

nhk_genpatsu NHKスペシャル 徹底討論どうする原発  
nhk_korekaraがリツイート 
原発を今後、どうしていくべきなのか？ すでに番組ホームページ やツイッタ

ーでたくさんのご意見をいただいています。いくつかRTしてご紹介させていただきました

が、引き続き皆さんから@nhk_genpatsu宛でご意見をお待ちしています。 #NHK  

 

2011/07/09 21:26Commented by deliciousicecoffee さん 

昨年、「ヒロシマの平和を疑う」に行きました。 
素晴らしい講演会でした。 
私はさすがに今年は行かないと思いますが、多くの人に参加してほしいです。 

 

 

2011/07/09 23:57Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
「焼き場の少年」初めて拝見いたしました。ダメですね、涙が止まりません。解説を読むま

で実情を理解できなかった自分が情けない限りです。 

 
サヨクは、反対しにくい総論を巧みに用いてその実、気付かぬうちに一般人をとんでもな

い方向へ誘導する、その技に長けていますからね。 
「ヒロシマ」と同様に「オキナワ」にも長いあいだ同じような刷り込みがなされていましたか

ら、道のりは長いかもしれません。 

 
本日の趣旨とは違いますが、ここ５年以上前から年２回程度、沖縄の与那国島を訪れて

いるのですが、本日付の漁協ブログに以下のようなエントリーがありました。 

 
http://yonagunigyokyou.ti-da.net/e3625004.html 
 
台湾漁船の違法操業を捉えた画のようです。まぁ、昨年の支那工作漁船と比べれば一般

漁船のように見えますが、 前線の現場の皆さんは日々大変な思いをされているようで

す。（追いかけている方の漁船は実物を見たことがありますが、台湾船より小さいです。） 

 
与那国島には陸自配備論が先行していますが、それと並行して、いやそれに先んじて海

保・海自の配備も検討すべきかと思います。 

 

 

2011/07/10 01:17Commented by causal さん 

To からすさん  
 
西村眞吾氏の「菅の本質」興味深く読ませていただきました。 
>民主党はコミンテルンの手先。菅はその先鋒。 
 
確かに彼のやった事、しようとしている事を見るとシナの手先ですね。 
菅はその先鋒。これも肯けます。但し「第四列の男」と言われる様に 
先頭に立って勢いよく主張・行動する急先鋒ではなく、その後ろに 
もっとあくどい輩が控えており、菅を操っているのではという気がします。 

 
浜岡原発の迷走ぶり。「5/6の原発停止要請時から5/26パリでの 
1000万戸の太陽光パネルの設置宣言( 自然EG拡大は言っても原発停止など一言も言

っていない。)、6/19、前日海江田が浜岡原発安全宣言を出した 
のを受け『私も同じ考えだ。』と安全宣言追認表明。 
と、この辺まではまともだが7/6にストレス・テストを指示。 
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7/7参院で片山議員の追及を受けた頃の菅は明言はしていないが「脱原発」に急旋回し

ている。」 

 
脱原発の確信犯的信念はあるのだが、世の中の流れを見てしまい、 初から 
脱原発を高らかに宣言出来ず迷走する。地方や民主党からも非難を浴びる 
始末。政権運営の仮免どころか自動車学校入学の資格も無い子供としか 
言いようがありません。 

 
評論家の宮崎哲也さんはTVで、「この間の迷走ぶりを見ると内閣参与や 
政治部新聞記者の意見に惑わされているのでは。」また共同通信論説委員 田崎史郎さ

んは宮崎さんに続いて「菅は直前に聞いた人(アドバイス)の 
意見をそのまま言う癖がある。」と暴露していましたが。 

 
ともあれこの「四流男」に振り回されてどうする。即、殲滅せよ!ですね。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2011/07/10 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん おはようございます。 
 
>焼き場の少年、靴磨きの少年の話、読むたびに涙が出ます。 
 
これは教科書で教えるべき大事な事実ですね。 

 
>韓国に修学旅行に行き、生徒全員に韓国人に土下座させ謝罪させたのは 広島・世羅

高校でしたね。 

 
こういう教師は即懲戒免職にすべきですね。生徒の親も動かないと。 

 
>そんなところには入学させてはいけません。 
 
御意。 

 
>でも余り無理をなさらないで、ね。 
 
いや～、既に相当来ました(^^；。 

 

2011/07/10 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>九電のメール問題がトップとは、左翼の常套手段。献金問題、原発が全部ストップする

ほうが、上でしょう。 

 
本当にふざけてますね。「やらせ」なんて印象操作して。 

 
組織で投票するのを「やらせ」というなら、連合・日教組・自治労の選挙は何なんだ！と言

いたいです。 

 

2011/07/10 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>「再生可能エネルギー促進法」について自民党が賛成してしまうのではないかと危惧し
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ています。 

 
「正気」を取り戻せ！です。往生際の悪い首相が繰り出すくせ玉に乗ってどうする！です

よ。 

 
>日本を支援するチャリティーTシャツを発売したところ、韓国から非難が殺到した。 
 
日本も報復しないと。少なくとも経済支援は全面停止でしょう。  

2011/07/10 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>式典 中でこの態度、これもおよそ日本人にあるまじきことです。 
 
左翼は日本人のメンタリティーを持たないから反日が出来るのです。 

 
＞この写真の男の子の対極にある人たちですね。 

 
恐らくほとんどの左翼は知らないでしょう。 

 
>所詮は新たな延命策を考えるだけで、その意味で執行部は共犯でさえあると思いま

す。 

 
私もそう思っています。 

 
>菅首相は初孫の誕生を“現役総理”として祝いたい。だから、どうしても１０月までは首

相をつづけるはずだとみられているのです（後略） 

 
張り倒してやりたいですね。 

 
>＜東日本大震災＞お墓にひなんします 南相馬の９３歳自殺 
 
菅の責任は深海よりも深いです。 

 

2011/07/10 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>天皇陛下から政権を預かっているという思いなど、これっぽっちもないでしょう。 
 
逆じゃないですか？ 

 
おれは天皇陛下より「偉い」んだぞ～の世界では(^^；。 

 

2011/07/10 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>全く日本解体しか頭にない左翼は、日本だけが、国家の無い状態をどのように創造して

いるのか皆目見当も付きません。恐らく解体だけで、何も考えて居ないでしょう。 

 
はい。だからしっかりした討論番組に左翼は出てこなくなりましたよね。 

 
理論ではとっくに勝負はついているのですが。  

 

2011/07/10 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>左翼の楽園詐欺に釣られ無い事を、隣市亀選挙区から羨ましくも 
>あり、広島市の生き直しを願います。 
 
本当ですね。左翼の圧力を突破して欲しいです。 

 
>平和行進デモは、反原発や人権生業や教師や連合組合や要請を受けた子供達が殆ど
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です。 

 
考えてみると、権利ばかりを主張して給料を貰う人間ばかりですね。自分で商売やってい

る人はいるのかな？ 

 
>ご先祖様に感謝し鎮魂に心を傾ける事。これが日本国の姿ですからと・・。 
 
ああ～良い言葉ですね。ありがとうございます。  

2011/07/10 08:44

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>引き続き皆さんから@nhk_genpatsu宛でご意見をお待ちしています。 #NHK 
 
情報感謝です。  

 

2011/07/10 08:44

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>私はさすがに今年は行かないと思いますが、多くの人に参加してほしいです。 
 
本当ですね。  

 

2011/07/10 08:47Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>「焼き場の少年」初めて拝見いたしました。ダメですね、涙が止まりません。 
 
私もはじめて見たときは同じでしたよ。 

 
>「ヒロシマ」と同様に「オキナワ」にも長いあいだ同じような刷り込みがなされていました

から、道のりは長いかもしれません。 

 
でも、少なくとも保守の一撃は打ち込みましたし、左翼の欺瞞も明らかに出来ました。 

 
>与那国島には陸自配備論が先行していますが、それと並行して、いやそれに先んじて

海保・海自の配備も検討すべきかと思います。 

 
これは情報ありがとうございます。  
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